



Universidad de Los Lagos y Gobierno Regional dan el “vamos” al nuevo Campus de Salud, Ingeniería y Artes en Puerto Montt

En el Aula Magna de la Universidad de Los Lagos se realizó la firma del Convenio Mandato GORE-ULAGOS 2025 para una nueva infraestructura para el Campus Puerto Montt, en Chiquihue. El documento fue firmado por Alejandro Santana Tirachini gobernador de la Región de Los Lagos y por Óscar Garrido Álvarez, rector de la casa de estudios regional, en representación de la comunidad regional y universitaria, respectivamente.

El convenio mandato establece las condiciones para llevar a cabo el proyecto de inversión, para la construcción del Campus Salud Ingeniería y Artes ULagos Puerto Montt y destaca la importancia de la colaboración entre instituciones

para el desarrollo educativo y social. Asimismo formaliza el compromiso entre el gobierno regional de Los Lagos y la Universidad de Los Lagos, a objeto de materializar este proyecto en beneficio de la comunidad regional.

Con una inversión de 13 mil 348 millones (FNDR + ULagos), este espacio responderá al aumento de matrículas y abrirá nuevas áreas de investigación, fortaleciendo la identidad regional.

El diseño de la nueva construcción proyectada para el Campus Puerto Montt, fue adjudicada por la oficina CHAURIYE STÄGER ARQUITECT, en el año 2022. El edificio integrará los adelantos en infraestructura y equipamiento, que estarán al servicio de una mejor



educación para el estudiantado ULagos, así como mejores condiciones para la docencia, para la gestión universitaria y un centro cultural abierto a la comunidad local, entre otros. “Para nosotros éste es un proyecto largamente esperado, porque hoy la ULagos representa la cobertura del 54% del estudiantado universitario a nivel regional, por medio de una oferta de formación técnica, de grado y posgrado. Porque tenemos una vocación de servir e impactar positivamente a la región,

reafirmamos el compromiso de ponernos a disposición del gobierno regional y de las municipalidades para promover el mejoramiento de la calidad de vida de la población”, enfatizó rector Garrido.

Se trata de un proyecto histórico para la educación en la región, que incluye 3 torres de 5 pisos y más de 5 mil 300 metros cuadrados construidos; una plaza central y conexión directa con el Parque Mirador, que beneficiará a más de 3 mil 100 estudiantes.